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öffentlich 

Anfragenbeantwortung 
9. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses am 13.10.2015 
 
 8.1. Fällung der Bäume Dahmerstraße 
 
  
Herr Petke möchte wissen, ob es wirklich zwingend notwendig sei, alle 40 Bäume in der 
Dahmer Straße fällen zu lassen. Er bittet für sich und die CDU/FDP-Fraktion Einsicht in das 
Baumgutachten.  
 
Frau Herzog-von der Heide nimmt die Anfrage auf. 
 
  
Antwort der Verwaltung: 
 
Herrn Petke wurde schriftlich mitgeteilt, dass seinem Antrag auf Akteneinsicht zugestimmt 
wird. Er hat nun die Möglichkeit mit dem Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt einen 
Termin zur Einsicht zu vereinbaren.  
 
  
  

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
  
  

Vertei ler:  Stadtverordnete, sachkundige Einwohner des Ausschusses, 
BM,10,11,13,14,20,32,60,61,66,68,80,PR,OV,SF 

 
 


